
WOCHENBERICHT

19. Jahrgang Nr. 1

Lunch vom 07. Juli 2014, 12.15 Uhr im Restaurant zum Äusseren Stand, Bern

Vorsitz:	Marianne Heimoz
Gäste:	Cesar Lopez, RC Bern-Münchenbuchsee
Auswärtige Besuche:	Andreas Graf, Monatsapéro RC Bern Kirchenfeld Anna Barbara Remund, Monatsapéro RC Bern Kirchenfeld Antoine Roggo, Monatsapéro RC Bern Kirchenfeld
Thema:	Plauderlunch
Präsenz:	41,00 %

Die Präsidentin Marianne Heimoz begrüsst die anwesenden Gäste und Rotarier. Am 06. Juli feierten Doris Portmann und Ursula Wyss ihren Geburtstag. Herzliche Gratulation an dieser Stelle.

Die Präsidentin informiert über den Distriktanlass mit Amtsübergabe vom 14. Juni. Die Distriktversammlung ist für den 21. März 2015 in Martigny angesetzt.

Rotarierin Ursula Meichle informiert über die Teilnahme am Eishockeyturnier am Samstag 06. September im Rossfeld. Nach wie vor sind 2 bis 3 Freiwillige, welche am Morgen zwischen 07.45 – 10.00 Uhr und nachmittags von 16.00 bis ca. 17.30 behilflich sind beim Auf- und Abbau. Zudem wäre es toll, wenn sich jemand noch finden würde, der mithelfen könnte den Kiosk vor Ort zu betreiben. All diejenigen, die verhindert sind, können gerne mit Backwaren dazu beitragen, dass der Kioskerlös höher wird. Rücksprache direkt mit Ursula hierzu.

In der Folge wird an 3 Tischen angeregt diskutiert.

Pünktlich um 13.30 Uhr beendet die Präsidentin den Plauderlunch und wünscht allen eine schöne Woche.

Der Wochenberichtsreiber:
Franz Immer